

**Mutzig | Fête Nationale**

# Mutzig fait sa révolution



Le 13 juillet au soir, Mutzig vivra son 48<sup>e</sup> défilé des sans culottes. Un défilé qui n'a pas pris une ride grâce à la municipalité et au tissu associatif de la ville qui s'investissent chaque année pour garantir le succès populaire de cette manifestation accueillant des milliers de spectateurs.

Dès 19 h, dans le centre-ville, se produiront marionnettistes, échassiers, jongleurs, sculpteurs sur ballons. A noter, qu'ils reprendront du service à 21 h 15, juste avant le passage du défilé.

A 20 h, le centre-ville sera animé par le festival de fanfares. Sont annoncés : Les Hussards d'Altkirch, Les Lionssongs de Sarrebourg-Hoff, la Batucada Logo de la Chimère de Haguenau, la batterie-fanfare de Kuttolsheim et la fanfare de Rothau, qui se rendront dans la foulée à la gare pour le départ du cortège.

Le défilé aux flambeaux sera mené par onze associations locales et plus de 800 participants. Et la chronologie sera évidemment respectée : La monarchie sera présente avec l'AC2M et la pétanque ; le peuple en colère avec HBCM, Vogesia, Os Lusitanos, le Rugby ; la Révolution et ses lendemains avec Rue des Jeux, Ideo Danse, Twirling, AAPPMA et l'ASM.

Après le défilé, le public sera invité à se rendre au Dôme d'où sera tiré, à 23 h, un feu d'artifice. La soirée pourra se poursuivre sur place avec le bal champêtre proposé par l'amicale des sapeurs-pompiers qui assure également la restauration.

Le lendemain, le dimanche 14 juillet à 17 h, le centre-ville vivra une prise d'armes avec la participation du 44<sup>e</sup> RT, de l'Unité territoriale des sapeurs-pompiers de Molsheim et de la compagnie de gendarmerie de Molsheim. L'animation musicale sera assurée par la Batterie Fanfare de Kuttolsheim.